

Polsek Cikalongkulon Giatkan Patroli Rutin untuk Pererat Kemanunggalan dengan Masyarakat

Cianjur - CIANJUR.SELARASNEWS.COM

Jul 16, 2024 - 23:00



Polres Cianjur polda jabar - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya, Bhabinkamtibmas Polsek Cikalongkulon, AIPDA Nana S., gencar melaksanakan patroli rutin di berbagai sudut kota. Kegiatan yang dilaksanakan pada hari Selasa ini, 16 Juli 2024, merupakan bagian dari komitmen Polsek Cikalongkulon dalam membangun hubungan yang harmonis

dengan masyarakat.

Kapolsek Cikalongkulon, AKP Arip Titim Firmanto SH, menegaskan bahwa patroli rutin ini dilakukan sebagai langkah preventif guna menekan potensi gangguan keamanan di tengah-tengah masyarakat. "Kehadiran Bhabinkamtibmas di lapangan tidak hanya sebagai pengawal keamanan, namun juga sebagai mitra dalam membangun kesadaran hukum dan ketertiban di lingkungan sekitar," ujar AKP Arip.

Kegiatan patroli tersebut juga diawasi langsung oleh Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan SH, SIK, MSi, yang mengapresiasi dedikasi dan kinerja Bhabinkamtibmas dalam menjalankan tugasnya. "Komitmen Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan mendekati diri kepada masyarakat sangat kami apresiasi. Ini sejalan dengan visi Polri dalam mewujudkan keamanan yang merata dan nyaman bagi seluruh lapisan masyarakat," kata AKBP Aszhari.

Dalam setiap patroli yang dilakukan, Bhabinkamtibmas tidak hanya melakukan pengawasan terhadap potensi gangguan keamanan, namun juga menggali informasi dari masyarakat sekitar mengenai permasalahan yang mereka hadapi. Hal ini sebagai upaya untuk memberikan solusi yang tepat dan merespons cepat setiap permasalahan yang muncul.

Kegiatan patroli rutin akan terus dilakukan secara intensif oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cikalongkulon guna menjaga kondusifitas dan keamanan di wilayah hukumnya. Dengan adanya kerjasama yang baik antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan tentram bagi semua pihak.

Demikianlah liputan tentang kegiatan Bhabinkamtibmas Polsek Cikalongkulon pada hari ini, Selasa 16 Juli 2024, yang berhasil kami rangkum. Semoga upaya yang dilakukan dapat memberikan manfaat yang positif bagi seluruh masyarakat Cianjur.